



León, 5 de noviembre de 2013

## **El PSOE lamenta que el PP tarde dos años y medio en ejecutar proyectos ya realizados**

- **Diez recuerda que el plan de entradas para el colegio Ponce se efectuó en coordinación con el centro en la anterior legislatura**
- **El portavoz socialista recuerda que el Equipo de Gobierno ha eliminado los programas de seguridad escolar**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, ha lamentado que el PP tarde más de dos años y medio en poner en marcha un proyecto ya redactado al final de la anterior legislatura y que ahora el Equipo de Gobierno del PP se cuelgue unas medallas que ni siquiera les corresponden.

“El Equipo de Gobierno no ha hecho nada más que paralizar proyectos ya redactados y el hecho de que ahora plantee como suyo el proyecto de accesos peatonales, rutas de acompañamiento a los escolares como ahora presenta para el colegio Ponce de León, es una tomadura de pelo para la ciudadanía”, explica Diez.

El Grupo Socialista recuerda que durante la legislatura pasada el Colegio Ponce de León ya participó en proyectos de movilidad urbana mediante la realización de estudios de alternativas al uso del coche, el denominado Plan de Transporte y Movilidad Sostenible del CEIP Ponce de León, programas que tomaron como referencia este centro por su ubicación en el centro del Casco Histórico y por el



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



tamaño de la comunidad educativa. De estos estudios se planteó la posibilidad de establecer rutas de pedibus, acompañantes para escolares, en colaboración con la comunidad escolar.

"Ahora, tras dos años y medio de demora en la ejecución de este proyecto, el Equipo de Gobierno Popular se autovanagloria de este proyecto que encontró totalmente redactado y que hubiera sido pionero de haberse ejecutado en 2011 pero que ahora ya se ha implantado en otros centros escolares españoles", explica el edil que recuerda que si por algo se ha caracterizado el PP es por su escasa preocupación por la seguridad en la movilidad.

"Este Equipo de Gobierno que ha eliminado el programa de seguridad en los accesos a los colegios o que ha reducido el programa de vigilancia del tráfico para destinar fondos a primar a la empresa que tramita las multas de radar no parece el mejor ejemplo de preocupación por la seguridad de los ciudadanos", indica el representante del PSOE.

El Plan de Movilidad Sostenible para el Ponce de León fue realizado en 2010 y 2011 por el Ayuntamiento de León y Red Ambiente, financiado por el Ministerio de Industria, la Junta de Castilla y León, a través del EREN. Las conclusiones ponían de manifiesto que las distancias medias de residencia de la comunidad educativa, 1,5 kilómetro, hacían este centro idóneo para las rutas peatonales de acceso. "Dos años y medio después de las elecciones, el PP ha retomado este proyecto y parece que piensa dar utilidad y seguimiento a este proyecto, por lo que pese a la demora injustificada aplaudimos la iniciativa, no la actitud que ha mantenido este alcalde de deshacer, paralizar o desechar todo lo que provenía de la etapa anterior aunque con ello haya causado graves perjuicios a la ciudadanía", concluye Diez.